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Decise nell'attivo operaio 

Le iniziative del PCI 
nelle dieci giornate 
per la riconversione 
Manifestazioni in città e provincia - Fare 
avanzare le proposte del partito per 
avviare un diverso sviluppo economico 

Anche a Firenze il PCI si 
appresta, come nel resto del 
Paese, ad affrontare le 10 
giornate di mobilitazione sui 
problemi della riconversione 
industriale t ramite iniziative, 
manifestazioni, incontri pub
blici che coinvolgeranno il 
maggior numero di cittadi
ni e lavoratori. 

Nel corso dell'attivo ope
raio, i compagni delle fab
briche e dei luoghi di lavo
ro hanno riconfermato tut to 
11 loro impegno a sostegno 
degli obiettivi individuati 
dalla segreteria nazionale del 
PCI : rapida presentazione in 
par lamento della lecjge per la 
istituzione del londo di ri
conversione industriale indis
sima diffusione delle propo
ste del PCI; rilancio di una 
campagna nazionale di con
ferenze di produzione per 
Iniziativa e con il contribu
to delle diverse componenti 
dello schieramento democra
tico e popolare. Nel corso del
l 'attivo sono già s ta te defini
te alcune iniziative che si ter

ranno dal 1. al 10 ottobre: 
1. ottobre sezione Sinigaglia, 
ore 21 (Cantelli). Imprime-
ta ore 21 (Biechi): 5 ottobre, 
Rifredi ore 21 (Emilio Pu
gno); 6 ottobre, Castelfioren-
tino. ore 21 (Cantelli) e Se
sto Fiorentino, ore 21 (An-
dr iani ) ; 8 ottobre, Scandicci, 
ore 21 (Cantelli) e 9 Figline, 
ore 21 (Cerrina). 

Le sezioni sono impegnate 
nella preparazione di altre 
manifestazioni pubbliche. 

I /at t ivo operaio di Firen
ze ha riconfermato come, con 
questa campagna, il Part i to 
comunista avvìi una solida ini
ziativa politica e di lotta a li
vello di massa che si conso
liderà attraverso un impegno 
costante sui grandi temi che 
travagliano la vita del Paese. 

Tut te le manifestazioni do
vranno pertanto esprimere 
una larga partecipazione e 
un vasto dibattito per fare 
della riconversione industria
le uno dei cardini su cui 
indirizzare un diverso svilup
po del Paese. 

I problemi alla vigilia dell'apertura 

Avvio incerto 
per la scuola 
La situazione in città e nella provincia 
Per poco i doppi turni nelle medie supe
riori — Notevoli difficoltà del personale 

Era stalo fermalo insieme ad altri tre giovani per l'assalto alla Cassa di risparmio 

È stato rimesso in libertà uno 
dei quattro f erm ati per la rapina 

Il provvedimento preso ieri a tarda sera - Resta confermato il fermo per gli 
altri tre - Durante una perquisizione ritrovati una pistola e due milioni 

Dalle società sportive ARCI-UISP 

Affrontato il problema 
degli impianti sportivi 
Proposte al Comune alcune soluzioni per l'utilizzo delle attrezzature 

Il problema degli impianti 
e delle at trezzature adibiti 
«Ho sport di massa è s ta to al 
centro dell'assemblea delle as
sociazioni sportive ARCI-UISP 
dei rioni di S. Spirito, S. Fre
diano, S. Croce. Vecchio Mer
cato. Porta Romana. Due 
Strade, Galluzzo e Cascine del 
Riccio. A conclusione dei la
vori svoltisi presso il circolo 
culturale Matteotti , i rappre
sentant i delle Associazioni 
sportive hanno approvato un 
documento nel quale dopo 
avere constatato come sia 
sempre più difficile dare ri
sposte a chi chiede di fare 
dello sport per mancanza di 
impianti adeguati, hanno va
lutato positivamente il recen
te insediamento del comitato 
comunale per lo sport, qua
le s t rumento per la program

mazione e di partecipazione 
sociale alla gestione dello 
sport e degli impianti. 

Le società sportive — si leg
ge nel documento — si rivol
gono al comitato comunale, 
all'assessorato allo sport e al
la giunta di Palazzo Vecchio 
non solo per mettere in evi
denza le carenze esistenti, ma 
per manifestare anche la pie
na disponibilità ad affrontare 
e risolvere i più gravi proble
mi, con il concorso volonta
rio dei cittadini. Le associa
zioni della zona — prosegue il 
documento — di concerto con 
il comitato di quartiere, la 
scuola e le forze sociali, stan
no provvedendo a censire le 
s t ru t ture che potrebbero esse
re adibite alla pratica sporti
va, e nel frattempo sottopon
gono all'attenzione alcune pro

poste che senza comportare 
grossi oneri, potrebbero al
leviare parzialmente i disa
gi presenti: a) adibire a pale
s t ra i locali di piazza Tor
quato Tasso; b) apertura al 
quartiere della palestra del 
Galluzzo; e) promuovere la 
gestione sociale e partecipa
ta dei campi sportivi delle 
Due Strade e Cascine del Ric
cio. in grado di soddisfare al
meno in parte le esigenze del
la scuola e dello sport di qual
siasi livello. 

Le società sportive nel ri
confermare la piena dispo
nibilità per risolvere i pro
blemi di una visione genera
le. ravvisano l'opportunità di 
convocare un convegno sullo 
sport allargato a tut te le so
cietà sportive della zona, alle 
forze sociali e alla scuola. 

Avanzate dal gruppo industriale disponibile all'operazione 

Nuove proposte al tribunale di Prato 
per l'acquisto delle confezioni Luisa 

Il gruppo industriale dispo
nibile a prelevare la fabbri
ca di confezioni « Luisa » di 
Calenzano. ha avanzato per 
Iscritto una nuova proposta 
«1 tr ibunale di Pra to per 
l 'acquisto in un unico lotto 
di quanto necessario alla ri
presa produttiva della ditta 
e cioè il macchinario, gli at
trezzi degli uffici, della men
sa e lo stabile. 

Le proposte fatte sono 
pressoché simili al prezzo fis
sa to dal tr ibunale, ridotto di 
u n quinto come previsto dal
la legge fallimentare per la 
seconda asta . Da par te sin
dacale in tanto è s ta to richie
s to un incontro al presiden
te del tribunale di P ra to al 
quale interverranno i segre
tar i generali della CGIL-
CISL-UIL della provincia. Il 
comitato ci t tadino inoltre si 
è nuovamente convocato per 
domani giovedì presso la se
de della provincia per mette
re a punto una sene di ini
ziative t ra cui la data della 
conferenza s tampa. Davanti 
ai cancelli della fabbrica il 
6 ottobre prossimo si svol
gerà una manifestazione dei 
lavoratori della zona in scio
pero. 

SETTORE DELLA CONCIA. 
I lavoratori della MPT Spa. 
industria del settore della 
concia, sono da oltre cinque 
mesi impegnati in una ver
tenza aziendale, che per i 
prob'emi affrontati ha biso
gna di un ampio sostegno. 

Il mancato adeguamento 
delle s t ru t ture produttive, 
l 'assoluta mancanza di un 
serio programma di svilup
po. lì crescente interesse del-
l'«7ienda verso att ività alter
native, il calo rilevante del
l'occupazione: questi sono 1 
problemi al centro della piat

taforma dei lavoratori e per 
i quali si sono fatti carico 
impegnando la MPT ad una 
serie di verifiche che hanno 
come obiettivo occupazione e 
investimenti. 
SVILUPPO AGRO-INDU
STRIALE. Oggi, mercoledì, 
presso l 'amministrazione pro
vinciale avrà luogo un in
contro t ra la federazione pro
vinciale CGIL-CISL-UIL l'Al
leanza Contadini, i Coltiva
tori Diretti e UCI per esami
nare i problemi dello svilup
po agro-industriale e porre 

la base di un confronto am
pio e organico tra tu t te le 
forze impegnate per !a bat
taglia della rinascita della 
agricoltura. 

Con tale iniziativa la fede
razione provinciale CGIL-
CISL-UIL intende altresì da
re concretezza al programma 
e alle indicazioni politiche 
emerse dalla recente confe
renza provinciale sull'agri
coltura. allargando e concre
tizzando il dibatt i to tra i la
voratori. le forze sociali, le 
istituzioni democratiche. 

V I S I T A DI C O M M I A T O 
DEL GENERALE TESI — I l 
presidente della Regione To
scana. Lagono. ha ricevuto 
in visita di commiato il ge
nerale di divisione Guido Te
si che lascia l'incarico di 
capo di s ta to maggiore della 
regione militare Tosco Emi
liana. Al generale Tesi, che 
fu valoroso comandante par
tigiano in Toscana e parteci
pò alla liberazione a rmata di 
Pistoia, il presidente Lago-
rio ha espresso i sentimen
ti di grati tudine della Re
gione per ì servizi resi alla 
comunità nei molti anni di 
comando a Firenze ed ha 
consegnato per ricordo della 
Toscana un volume artistico 
sulla civiltà etnisca. 

RASSEGNA DI PITTURA 
CONTEMPORANEA — Nel
l'ambito del festival dell'Uni
tà conclusosi domenica a El-

lera è stata inserita una mo
stra di pi t tura contempora
nea che durerà fino al 4 d: 
ottobre e che vede esporre i 
seguenti pit tori : Luca Ali-
n a n . Patrizia Baldassarre 
Enrico Bandelli. Mana An
tonietta Banti . Massimo Can
tini. Ivano Cerrai. Alessan
dro Ciappi, Lorenzo Crinel-
h, Mahmoud Daadouch, Fa
bio De Poli. Gianni Dorigo, 
Riccardo Ghinbelli . Sandro 
Giuliani. Nazareno Malinco-
ni. Rodolfo Martini . Luciano 
Nannelh. Pietro Panza. Giu
lio Sarrica, Benito Trolese e 
Franca Vannonl. 

CORSI DI NUOTO DEL
L'ARCI — Presso la sede 
dell'ARCI UISP di via Ponte 
alle Mosse 61, sono aperte 
le iscrizioni ai corsi di nuoto 
per i ragazzi dai 3 ai 13 anni 
che verranno effettuate alla 
piscina «Leonardo da Vinci». 

E' stato rimesso in l ibertà 
a tarda sera dal dot t . Casini 
uno dei quat t ro fe rmat i pei 
la rapina a Novol i . Si t ra t ta 
di Giuseppe Taormina . 34 an
n i . Per gli a l t r i t re invece e 
stato r iconfermato i l fermo. 

I quattro erano stati fer
mati dalla polizia a sole 
sette ore dalla rapina alla 
agenzia della Cassa di Ri
sparmio di Viale Guidoni. I 
fermati sono sospettati di 
aver preso par te all 'assalto 
alla banca, o di essere comun
que implicati nella rapina. I 
giovani fermati sono B.A., 16 
anni , Giuseppe Taormina, 34 
anni , e Rosario D'Asaro, 29 
anni , tut t i e t re residenti a 
Palermo, ma abitant i di fat
to a Pontassieve. e Alvares 
Bernardo. 26 anni , anch'egli 
di origine palermitana, ma 
residente a Pontassieve in 
via Palagi 56. già autore di 
un 'al t ra rapina. 

I quat tro sono stati inter
rogati subito dopo l'arresto. 
avvenuto verso le 20 della 
scorsa notte, e nel pomerig
gio di ieri, dal magistrato, 
dottor Casini. Gli agenti del
la squadra mobile sono giun
ti al fermo dei quat t ro dopo 
accurate e rapide indagini. 
iniziate subito dopo la ra
pina. 

Come è noto la banca era 
s tata assaltata, verso le 13 
da tre giovani armat i di pi
stola, che erano poi fuggiti 
su una 128. sulla quale li at
tendeva un complice. L'auto, 
ritrovata poco dopo, era sta
ta rubata la not te prima a 
Perugia. Mentre gli agenti 
s tavano facendo le prime in
dagini, alcuni passanti ave
vano notato, in una zona 
adiacente la banca, quat t ro 
giovani salire affrettatamen
te e con fare sospetto, su 
di una FIAT 850 blu, targa
ta FI-321569. Dalle testimo
nianze raccolte i quat t ro ave
vano caratteristiche somati
che simili a quelle dei rapi
na tor i (che avevano agito 
a viso scoperto). La macchi
na. appar tenuta a diversi pro
prietari . è ora di un giovane, 
sul quale gli agenti hanno 
indagato, risalendo anche ai 
suoi amici. Sono cosi s ta te 
perquisite due abitazioni: nel
la prima sono afati rinvenu
ti. nascoste m uno straccio. 
una pistola calibro 32 a ro
tazione. simile a una delie 
t re usate per la rapina, e un 
milione, ma del p ropne tano 
nessuna traccia. Nella secon
da abitazione gli agenti han
no trovato i quat t ro giovani 
fermati, e. addosso al minore 
B.A., un al tro milione. 

Anche m questo caso :1 
proprietario della casa ave
va però preferito cambiare 
ar ia . I due sono at t ivamente 
ricercati dalia polizia. Dal
l'interrogatorio e dalle dichia-
razion: dei testimoni si deve 
decidere se t ramutare in ar
resto i fermi, e quali siano 
le responsabilità de: tre gio
vani fermati. Nella serata d: 
ieri, come abbiamo detto, e 
intervenuto il provvedimento 
di rilascio del Taormina, l'uni
co dei quattro ad avere la fe
dina penale pulita. 

Il barometro della scuola 
segna alta pressione. L'immi
nente apertura ufficiale dello 
anno ripropone in tutte le 
sedi e per tutte le componen
ti interessate i problemi Ji 
sempre, e un ottobre dopo lo 
altro insegnanti, genitori, stu
denti, amministratori sono sot
toposti alle stesse incertezze, 
nutrono i medesimi dubbi e 
preoccupazioni. 

E' tempo di blanci e di 
proposte: bilancio di ciò che 
è maturato dalla riflessione 
e dalle iniziative organizza
te nel corso dei mesi estivi. 
sia sul piano delle strutture 
che dei contenuti pedagogici 
e didattici. Tempo di propo
ste che riescano a fare usci
re l'intera istituzione scolasti
ca, educativa e formativa, dal
la situazione di crisi profon
da in cui si dibatte da an
ni. A Firenze e nella pro
vincia la situazione, anche se 
non induce alla leggerezza 
dell'ottimismo, non appare in
sostenibile. 

L'amministrazione comuna
le. relativamente alle proprie 
competenze in materia e li
mitatamente alle possibilità 
finanziarie, ha operato anche 
durante la sosta estiva per 
approntare un servizio più 
adeguato alle attuali esigen
ze della popolazione: prova 
ne sia il lavoro svolto per 
l'organizzazione del servizio 
di refezione, che pure dovrà 
essere affrontato, come è sta
to ribadito anche nella rela
zione unitaria presentata in 
consiglio comunale dall'appo
sita commissione, su basi com
pletamente rinnovate. 

Restano ancora non supera
te le disfunzioni nel campo 
delle strutture: difficoltà di 
reperimento di aule, inade
guatezza dei locali, squilibri 
nella distribuzione degli i-
scritti. Negativo (e il movi
mento sindacale lo ha recen

temente sottolineato) il qua
dro relativo all'espansione sco
lastica e al numero degli a-
lunni per classe: il ministero 
ha concesso infatti solo 48 
nuove classi nella scuola me
dia inferiore della provincia, 
contro un fabbisogno valutato 
intorno alle 84 classi. Anco
ra più problematica la si
tuazione nella media superio
re dove si tende addirittura 
a superare il limite dei tren
ta alunni. 

In quest'ultimo settore, se
condo i dati forniti dall'am-
ministra/ione provinciale, so
pravvivono ancora i doppi 
turni, benché una previsione 
fondata indichi la possibili
tà di un loro superamento 
entro la fine del '76. 

L'andamento delle iscrizio
ni in tutti gli ordini e gra
di risulta almeno per ora re
lativamente stabile, tranne per 
le scuole medie di secondo 
grado, dove è sensibile la 
flessione (intorno alle 5000 
unità). 

L'affollamento negli uffici 
del provveditorato da par
te degli insegnanti rivela che 
anche quest'anno il pro-
bema del personale docente 
risulta uno dei più spinosi 
Ancora una volta, hanno re
centemente rilevato le organiz
zazioni sindacali della scuola. 
le inadempienze e i ritardi 
del ministero rappresentano 
una delle cause prime del 
mancato puntuale avvio dello 
anno scolstico. Sono in atto 
massicci spostamenti di per
sonale in relazione all'assegna
zione definitiva della sede per 
gli insegnanti di scuola me
dia immessi in ruolo in ba
se all'articolo 17 della legge 
477, esistono problemi per la 
assegnazione delle cattedre di
sponibili nella superiore, la ri
costruzione delle carriere e 
l'immissione in ruolo del per
sonale non insegnante. 

* 
> * 

Esplosione a Villa Incontri 
Un' intera ala della «V i l l a Incont r i» che 

sorge nella zona di Careggi ò stata di
s t rut ta dall'esplosione di una bombo
la di gas. 

La deflagrazione, che ha seriamente 
danneggiato tu t to i l pr imo piano della v i l 
la di proprietà della marchesa Mina Incon
t r i Malvezzi dei Medici , si è veri f icata nel
l 'appartamento a f f i t ta to alla famigl ia del
la signora Carla Ciu l l in i negli Or t i n i , che 
vi abita assieme al mar i to ed ai f ig l i . 

Quando è scattato l 'al larme ed i v ig i l i 
del fuoco sono g iunt i in via del l ' Incontro 
si temeva che Carla Ciu l l in i fosse r imasta 
prigioniera sotto le macerie. Fortunatamen
te Carla C iu l l in i e la famigl ia erano par t i te 
di buona mat t ina alla volta di Pistoia per 
far visita ad alcuni parent i . 

Lo spettacolo che sì ò presentalo ai p r im i 
soccorritori ò stato piut tosto pauroso. Sia 
i l sof f i t to sorretto da grosse archi t rav i in 
legno che i l pavimento del pr imo piano 
erano cro l la t i . La cucina era stata sven
t rata. Anche le f inestre prospicienti i l lato 
principale della vi l la avevano subito nume
rosi danni . 

Le persiane erano state gettate scardi
nate dall'esplosione e lanciate ad alcuni 
metr i di distanza. T u t t i i vetr i sono andat i 
in f r an tum i . 

« Da pr ima ho pensato che si trattasse 
del terremoto — ha detto i l maggiordomo 

Fernando Nlstr i che da oltre 18 anni è al 
servizio della marchesa Incontr i , che abita 
al piano terra assieme al f igl io Roberto di 
12 anni — poi ho pensato si trattasse di 
un aereo a reazione ». 

Un contadino che stava governando al
cuni maial i in un recìnto poco distante 
dalla vi l la è stato scaraventato a terra 
dallo spostamento d'aria provocato da l l ' 
esplosione. I l lavoro dei vigi l i del fuoco si 
è presentato subito estremamente -diff ici le. 
Negli ambienti satur i di gas sono state tro
vate numerose bombole, che cont inuavano 
a perdere ed a provocare in continuazione 
nuovi pr incipi d'incendio. Mentre alcuni vi
gi l i tentavano di spengere le f iamme a l t r i 
cercavano la signora Carla Ciu l l in i . 

I l lavoro dei v ig i l i del fuoco è durato al
cune ore. E' stato necessario t ra l 'altro ab
battere alcuni mur i in tern i pericolanti . 

Al l 'or igine della violenta esplosione a det
ta dei tecnici dei vigi l i del fuoco dovrebbe 
esserci un corto circui to, che avrebbe inne
scato i l gas fuor iusci to da alcune bombole 
che aveva ormai saturato l ' intero apparta
mento. 

Non è escluso che sia stato i l f r igor i fe 
ro, che riaccendendosi abbia provocato la 
scint i l la che ha generato lo scoppio. I 
danni ad una pr ima sommaria Indagine si 
aggirerebbero a t to rno ad alcune decine di 
mi l ion i . 

: Per oggi sono annunciate due riunioni 

Iniziative sul problema 
dell'area del «Galileo» 

Si riuniscono nelle rispettive sedi il Cdf e la commissione consiliare 
Il segretario provinciale del PSI ha querelato il consigliere de Fallanti 

V A R I A Z I O N I A L L E ELE
Z I O N I STUDENTESCHE — 
Presso l'ufficio elettorale e 
affisso all'albo del ret torato. 
è disponibile il testo di al
cune proposte di variazioni 
tecniche al regolamento elet
torale. Le organizzazioni stu
dentesche presenti nell'ate
neo possono presentare even
tuali osservazioni all'ufficio 
elettorale in piazza San Mar
co 4 entro le ore 13 dì lune-

! di 11 ottobre. 

Sul problema della e Gali
leo * si registra una ripresa 
d'iniziativa. Oggi si riuniran
no, infatti nelle rispettive se
di, il consiglio di fabbrica 
e la commissione consiliare 
di Palazzo Vecchio. In una 
propria nota, il gruppo de. 
che tempo addietro aveva ab 
bandonato i lavori di tale or
ganismo. ha dichiarato che 
prenderà parte alla riunione 
di stamani, convocata dal pre
sidente — il sindaco Elio 
Gabbuggiani — allo scopo di 
esaminare la situazione dopo 
il dibattito consiliare sul pro
blema del trasferimento e la 
successiva conferenza-stampa. 
nel corso della quale è sta
to ulteriormente precisato il 
punto di vista dell'ammini
strazione. 

Frattanto, in margine alla 
questione « Galileo » si ha no
tizia che. ieri, il segretario 
provinciale della federazione 
fiorentina del PSI. Lo 
rando Ferracci, accompagna
to dall 'avv. Ubaldo Esposito. 
ha depositato querela presso 
la Procura della Repubblica 
nei confronti del consigliere 
de Giovanni Pallanti. Questa 
querela si aggiunge a quel
le presentate, immediatamen
te all'indomani delle gravi di-
cirazioni rilasciate dal consi
gliere de a « Radio Libera 
Firenze ». dal sindaco Gabbug
giani. dal vicesindaco Coki e 
dall'assessore Bianco e. suc
cessivamente. dall'intera giun
ta comunale. 

Sottolineato come il Pallan 
ti non abbia mai smentito il 
contenuto della sua intervista 
nella quale accusava, senza 
prove, d i e comunisti e so 
cialisti avrebbero consentito la 
considetta speculazione Mon 
tedison sull'area di Rifredi. 
nella querela si ravvisano 
gli estremi di una « grave dif

famazione». che esula dal cam
po della critica politica, che 
del resto avrebbe potuto e 
sprimere nella sede appro
priata del consiglio comuna
le. 

Nel sollecitare l'intervento 
della magistratura contro at
ti — come quelli compiuti 
dal Pallani — lesivi della re
putazione altrui nell'esposto 
si afferma che nessuna ille
cita è stata consumata nella 
operazione dell'area della Ga
lileo. 

In vendita oggi e domani 

Sugarelli e muggini 
a prezzi concordati 
Prosegue l'iniziativa del Comune — Si in
sediano i comitati sociali degli asili nido 

Sulla utilizzazione dell'area della Galileo 

Due assemblee aperte 
a Rifredi e alla Flog 

Stasera presso la SMS di Rifredi organizzata da PCI 
e PSI, domani all'auditorium del Poggetto convocata 

dal consiglio di fabbrica 

Stasera, alle 21, presso la SMS di Ri f redi , organizzalo 
dalle sezioni del PCI e del PSI del quartiere, si svolgerà 
un pubblico dibattito sull'utilizzazione dell 'area della Galileo. 

Un'altra assemblea sulla questione delle off icine Galileo 
e stata convocata dal consiglio di fabbrica dell'azienda, 
aperta a tutte le forze politiche sociali e sindacali e alla 
cittadinanza. L'assemblea avrà luogo domani alle ore 9,30, 
presso l 'auditorium del Poggetto. 

Assemblea 
popolare 

alla scuola 
Pestalozzi 

Scontro 
fra moto: 
gravi due 
giovani 

E' convocata per domani. 
alle 21. presso la palestra del
la Scuola-Città Pestalozzi. via 
S. Giuseppe 5. una assemblea 
popolare a cui sono invitati 
tutti i cittadini, i rappresen
tanti degli enti locali, della. 
Regione Toscana, delle forze 
politiche, culturali e sociali 
del quartiere d; S. Croce e 
della città, i consigli di cir
colo e di istituto. Questa mi 
ziativa. organizzata dal con
siglio di istituto e dal coìle-
g-.o dezli operatori scolastici 
della Pestalozzi (con l'adesio
ne della Giunta regionale to
scana. dei Comune e della 
Provincia, della federazione 
provinciale CGIL-CISL-UIL. 
delle sezioni Centro della DC. 
PCI. PdUP. PRI. PSI . e l'uf
ficio scuoia provinciale del 
PLI) ha Io scopo di sensibi
lizzare l'opinione pubblica sui 
problemi di questo istituto 
sta attraversando, colpito nel 
tentativo ministeriale di li
mitarne l'autonomia didattica 
e amministrativa, e di soffo
care la sperimentazione m 
atto. 

Ringraziamento 
Il compagno Vinario Tattini 

esprime il proprio ringraziamento 
e quello della famiglia a quanti 
hanno partecipato al dolore per la 
scomparsa del padre Attilio Tat
tini. 

Drammatico incidente ieri 
pomeriggio a'.l":ncroc:o t ra 
viale De Amicis e via Mamia-
ni: una «Honda 750-> e una 
«Vespa 125» si sono scontra
te. I due piovani conducenti 
sono in gravissime condizio 
ni all'ospedale, uno di loro 
sta ancora lottando trn la 
vita e la morte. L'incidente 
è accaduto poco dopo le 14 
Ivan Marenghi. 2ó anni abi 
tante in via Rondinella 34. 
stava percorrendo viale De 
Amicis a bordo della sua 
«Honda 750». quando, all'in 
crocio con via Mamiani. si 
e trovato improvvisamente 
di fronte la Vespa condotta 
da Pasquale Bartolo. 19 an
ni, via M3 2elIano 34. 

Un'autoambulanza della 
Fratellanza Militare è giun
ta immediatamente su', luo
go dell'incidente per racco
gliere i due giovani, che ap
parivano in gravissime condi
zioni. in una pozza di san
gue. Il Marenghi è stato tra
sportato a! Santa Maria Nuo
va, dove i medici riscontrato 
un trauma cranico, ferite la
cero contuse al volto, otorra-
gia sinistra e escoriazioni al 
volto e agli arti superiori, si 
sono riservati la prognosi. Il 
Bartolo, trasportato all'Orto
pedico. ha la frattura espo
sta del femore sinistro, trau
ma cranico e frattura del 
piede. 

Seconda vendita di pesce 
azzurro a prezzi concordati 
domani mercoledì 29 e giovedì 
.10 settembre, dopo gli accordi 
intervenuti tra l'assessorato 
ai mercati e all'annona e i 
grossisti e rivenditori. 

Oggi e domani sarà effet
tuata la vendita di altre due 
qualità di pesce azzurro e 
cioè di sugarelli a lire f»50 il 
chilo e di muggini a lire 1.500 ! 
il chilogrammo. (La scorsa | 
settimana la vendita concor- | 
data aveva interessato le sar- | 
de e le vongole). j 

Nel comunicare i prezzi del- I 
le vendite, l'assessore Alfredo ! 
Caiazzo ha tracciato un pn- I 
mo bilancio dell'iniziativa: ; 
nella scorsa settimana è rad- ) 
doppiata a Firenze la vendita 
del pesce azzurro ed è signi
ficativo che da domani la 
vendita a prezzi concordati 
sarà effettuata da tutti i pe
scivendoli che hanno aderito 
all'iniziativa 

Il positivo risultato della 
vendita della scorsa settima
na ha reso possibile anche un 
salto di qualità circa il tipo 
di pesce in vendita mercoledì 
e giovedì, con un risparmio 
particolarmente sensibile per 
quanto riguarda i muggini of
ferti ad un prezzo inferiore 
di oltre il trenta per cento a 
quello normalmente praticato 

• • • 
Durante la prossima setti

mana si insegheranno, per ini
ziativa deH'A.sscs->orato alla 
sicurezza sociale e assistenza 
del Comune, i comitati sociali 
degli asili nido 

Gli insediamenti avranno 
luogo con l'effettuazione di 
assemblee che avranno il se
guente programma: ASILI NI
DO: « R. Centrali > martedì. 
alle ore IR: « Le Cascine » 
martedì, aile ore 21: « La Pa
ce» mercoledì, alle ore 18: 
* S. Maria * mercoledì, alle 
ore 21 : « M Vittoria > giove
dì. alle ore 18: « Ritter » gio
vedì. alle ore 21: «Isolotto» 
venerdì, alle ore 18: « Galluz
zo > venerdì, alle ore 21. 

MUSICA E DANZA PER I 
RAGAZZI — Riprende la 
propria attività il Centro stu
di danza in collaborazione 
con l'ARCI-UISP con un 
programma di attività di 
animazione alla danza e mu
sica per bambini. Per infor
mazioni ed iscrizioni rivol
gersi al Centro danza, tutt i 
i giomi dalle 16 alle 13.30 in 
piazza della Signoria 7. 

Infortunio 
sul lavoro 

Grave infortunio sul lavo 
ro ieri matt ina al cantiere 
comunale di Firenze, in viaie 
Aeronautica. Un operaio è ri
masto con la mano a contra
sto della sega ed ha avuto il 
secondo dito amputato e . irv 
vissimc lesioni ai tendini riti 
quarto dito della mano mi
nistra. 

Funno Fondelli, 56 anni . 
abitante a Campi in via Vil
le 18. lavora come segant ini 
meccanico al cantiere comu
nale. Ieri matt ina, verso le i, 
stava lavorando al suo attrez
zo quando la mano sinistra 
gli è rimasta intrappolata 
sotto la sega elettrica. 

Venerdì 
riunione 

sull'aborto 
Venerdì prossimo, a ile 

ore 21. si terra ne. loca.l 
della federazione dei PCI 
un attivo provinciale sul 
tema: a le proposte e l'.ni-
ziativa de! PCI sulla que
stione dell'aborto» Intro 
durra la compa? la Adria
na Seroni della Direzione 
del partito. 

Rinv ia to 
Fat t i vo 

sull'assistenza 
L'attivo sull'affidamento 

della delega da parte del
la Regione «eh Ent. loca
li m materia di ass.stc.iza 
sociale, convocato per qje-
sto pomeriggio, alle ore 16. 
è rinviato a mercoledì 13 
ottobre. alle ore 21, sem
pre ne: loca'.i della Fede
razione. 

Assemblea 
a Certaldo 
sulla casa 

Il comitato di zona del 
PCI della Valde'.sa ha or
ganizzato per questa sera. 
alle ore 21.30. presso la 
Casa del Popolo d. Certal 
do una pubblica assemblea 
sui problemi della casa, 
equo canone, edilizia pò 
polare. All'assemblea par
teciperà il compagno Sil
vano Pratesi della Federa
zione fiorentina del PCI. 

I ! 


